

**EN****Get a Samsung Galaxy Watch 5 Pro free of cost with purchase of select Samsung Neo QLED TVs or OLED TVs****Terms and Conditions**

Some conditions apply. Offer valid from May 26, 2023 to June 22, 2023 (the "Offer Period"). Offer available at participating authorized Canadian retailers, Samsung Experience Stores in Canada, and online at

[www.samsung.com/ca](http://www.samsung.com/ca).

Purchase an eligible Samsung Neo QLED TV or OLED TV (as listed in the table below) during the Offer Period and get a Samsung Galaxy Watch 5 Pro (regular price: \$559.99 each) for free.

**Eligible Samsung Neo QLED TVs and OLED TVs are as follows:**

Category	TV Model Code	MSRP
Neo QLED 8K	QN65QN800CFXZC	\$4,499.99
Neo QLED 8K	QN65QN900CFXZC	\$6,499.99
Neo QLED 8K	QN75QN800CFXZC	\$5,999.99
Neo QLED 8K	QN75QN900CFXZC	\$8,499.99
Neo QLED 8K	QN85QN800CFXZC	\$7,999.99
Neo QLED 8K	QN85QN900CFXZC	\$10,999.99
Neo QLED 4K	QN65QN95CAFXZC	\$4,299.99
Neo QLED 4K	QN75QN95CAFXZC	\$5,799.99
Neo QLED 4K	QN85QN95CAFXZC	\$7,799.99
OLED	QN55S95CAFXZC	\$3,099.99
OLED	QN65S95CAFXZC	\$3,999.99
OLED	QN77S95CAFXZC	\$5,999.99

**Eligible Samsung Galaxy Watch 5 Pro is as follows:**

- SM-R920NZKAXAC (Galaxy Watch5 Pro (45mm, BT)\_Black) – MSRP of \$559.99

**How to redeem the Free Samsung Galaxy Watch 5 Pro:**

For purchases completed online at [samsung.com/ca](http://samsung.com/ca):

1. Add an eligible Samsung Neo QLED TV or OLED TV to your cart during the Offer Period, and the Samsung Galaxy Watch 5 Pro will be automatically added to your cart at the time of checkout.
2. Complete your purchase by entering your delivery and payment information.
3. The Samsung Galaxy Watch 5 Pro and Samsung Neo QLED TV or OLED TV will be shipped separately.

For purchases completed at Samsung Experience Stores in Canada or from Best Buy Canada:

**FR****Obtenez une Samsung Galaxy Watch5 Pro gratuitement à l'achat de certains téléviseurs QLED Neo ou OLED de Samsung****Conditions générales**

Certaines conditions s'appliquent. Offre valide du 26 mai au 22 juin 2023 (la « période de l'offre »). Cette offre est valable chez les détaillants canadiens autorisés participants, dans les boutiques Expérience Samsung au Canada et en ligne sur

[www.samsung.com/ca/fr](http://www.samsung.com/ca/fr).

Achetez un téléviseur QLED Neo ou un téléviseur OLED Samsung admissible (comme indiqué dans le tableau ci-dessous) pendant la période de l'offre et obtenez gratuitement une Samsung Galaxy Watch5 Pro (prix courant : 559,99 \$).

**Les téléviseurs QLED Neo et OLED Samsung admissibles sont les suivants :**

Catégorie	Code du modèle du téléviseur	PDSF
QLED Neo 8K	QN65QN800CFXZC	4 499,99 \$
QLED Neo 8K	QN65QN900CFXZC	6 499,99 \$
QLED Neo 8K	QN75QN800CFXZC	5 999,99 \$
QLED Neo 8K	QN75QN900CFXZC	8 499,99 \$
QLED Neo 8K	QN85QN800CFXZC	7 999,99 \$
QLED Neo 8K	QN85QN900CFXZC	10 999,99 \$
QLED Neo 4K	QN65QN95CAFXZC	4 299,99 \$
QLED Neo 4K	QN75QN95CAFXZC	5 799,99 \$
QLED Neo 4K	QN85QN95CAFXZC	7 799,99 \$
OLED	QN55S95CAFXZC	3 099,99 \$
OLED	QN65S95CAFXZC	3 999,99 \$
OLED	QN77S95CAFXZC	5 999,99 \$

**La Samsung Galaxy Watch5 Pro admissible est la suivante :**

- SM-R920NZKAXAC (Galaxy Watch5 Pro (45 mm, BT)\_Noir) – PDSF de 559,99 \$

**Comment réclamer la Samsung Galaxy Watch5 Pro gratuite :**

Pour les achats effectués en ligne sur [samsung.com/ca/fr](http://samsung.com/ca/fr) :

1. Ajoutez un téléviseur QLED Neo ou OLED Samsung admissible à votre panier pendant la période de l'offre, et la Samsung Galaxy Watch5 Pro sera automatiquement ajoutée à votre panier au moment du paiement.
2. Terminez votre achat en saisissant vos renseignements d'expédition et de paiement.
3. La Galaxy Watch5 Pro et le téléviseur QLED Neo ou OLED de Samsung seront expédiés séparément.

Pour les achats effectués dans une boutique expérience Samsung au Canada ou chez Best Buy Canada :

1. Purchase the eligible Samsung Neo QLED TV or OLED TV from your nearest Samsung Experience Store in Canada or from Best Buy Canada.
2. The Samsung Galaxy Watch 5 Pro will be made available at time of checkout or after purchase of eligible TV based on available stock\*.

\*Provision of the Samsung Galaxy Watch 5 Pro is responsibility of the respective retailer. For all purchases completed at a Samsung Experience Store or from Best Buy Canada, customers can only claim the Samsung Galaxy Watch 5 Pro from the same retailer.

For purchases completed at any other participating authorized Canadian retailer:

1. Purchase an eligible Neo QLED TV or OLED TV from any participating authorized Canadian retailer during the “offer period”
2. Once your eligible Neo QLED TV or OLED TV has been delivered follow the steps below:

(i) Create or log-in to your Samsung Account\* at:  
<http://www.samsung.com/ca/samsungaccount/>.

\*Creating a Samsung Account is free.

- (ii) Register your Eligible Neo QLED TV or OLED TV under the ‘My Products’ tab of your Samsung Account. Please note: in order to register your Eligible Neo QLED TV or OLED TV, you will be required to input the Serial Number.
- (iii) Once you have registered the product, locate this offer under the ‘My Offers’ tab in your Samsung Account and submit a claim by completing an online claim form for each eligible Neo QLED TV or OLED TV purchased. All claims must be submitted on or before July 15, 2023 to be eligible for the promotion.
- (iv) You will be required to attach a copy your invoice for any eligible TV purchased to your online submission, in either PDF or JPEG format. **Please note:** if more than one qualifying TV has been purchased, separate submissions will need to be made for each TV.
- (v) Once your claim has been verified and approved by Samsung, an email confirmation containing the E-Voucher code

3. Achetez le téléviseur QLED Neo ou OLED Samsung admissible dans la boutique expérience Samsung la plus proche au Canada ou chez Best Buy Canada.
4. La Samsung Galaxy Watch5 Pro sera disponible au moment de la commande ou après l’achat d’un téléviseur admissible, en fonction des stocks disponibles\*.

\* La disponibilité de la Samsung Galaxy Watch5 Pro relève de la responsabilité du détaillant concerné. Pour tous les achats effectués dans une boutique Expérience Samsung ou chez Best Buy Canada, les clients ne peuvent réclamer la Samsung Galaxy Watch5 Pro qu’auprès du même détaillant.

Pour les achats effectués chez tout autre détaillant canadien autorisé participant :

1. Achetez un téléviseur QLED Neo ou OLED admissible auprès d’un détaillant canadien autorisé participant pendant la « période de l’offre ».
2. Une fois votre téléviseur QLED Neo ou OLED admissible livré, suivez les étapes ci-dessous :

(i) Inscrivez-vous ou connectez-vous à votre compte Samsung\* :  
<http://www.samsung.com/ca/samsungaccount/>.

\* La création d’un compte Samsung est gratuite.

- (ii) Enregistrez votre téléviseur QLED Neo ou OLED admissible sous l’onglet « Mes produits » de votre compte Samsung. À noter : pour enregistrer votre téléviseur QLED Neo ou OLED admissible, vous devrez saisir le numéro de série.
- (iii) Une fois le produit enregistré, vous trouverez cette offre sous l’onglet « Mes offres » de votre compte Samsung. Soumettez une réclamation en remplissant le formulaire en ligne pour chaque téléviseur QLED Neo ou OLED admissible acheté. Toutes les demandes doivent être soumises au plus tard le 15 juillet 2023 pour être admissibles à la promotion.
- (iv) Vous devrez joindre une copie de la facture en format PDF ou JPEG pour tout achat de téléviseur admissible lors de votre soumission en ligne.  
**Remarque :** si plus d’un téléviseur admissible a été acheté, des soumissions distinctes devront être faites pour chaque téléviseur.
- (v) Une fois que votre demande a été vérifiée et approuvée par Samsung, un courriel de confirmation contenant le code du bon électronique pour échanger la Galaxy Watch5 Pro gratuite au [www.samsung.com/ca\\_fr](http://www.samsung.com/ca_fr) sera envoyé à l’adresse

to redeem the Free Galaxy Watch 5 Pro from [www.samsung.com/ca](http://www.samsung.com/ca) will be sent to your registered email address. Please allow up to 4 to 6 weeks for claim verification and communication of the E-Voucher code. If you do not see a response from Samsung in your inbox, please be sure to check your junk or spam folder(s), in the event that the email was flagged.

(vi) The E-Voucher can be redeemed online at [Samsung.com/ca](http://Samsung.com/ca) between June 1, 2023 and August 31, 2023 (E-Voucher Code expires at 11:59 p.m. EST August 31, 2023) as per the below outlined process:

To redeem your E-Voucher online:

- Go to [www.samsung.com/ca](http://www.samsung.com/ca)
- Add the Samsung Galaxy Watch 5 Pro (SM-R920NZKAXAC) to your shopping cart.
- Enter your individual E-Voucher code at checkout by entering the code into the 'Promo Code' box in your cart\*\*
- Complete your purchase as normal by entering your shipping and payment information.

\*\* The E-Voucher will be applied towards the total purchase price (before taxes) of the eligible Galaxy Watch 5 Pro. Any amount in excess of the total purchase price (before taxes) of the eligible Galaxy Watch 5 Pro will be your responsibility as part of your total order cost and will be shown as part of your final order total. The E-Voucher will not be applicable on any other products other than the eligible Galaxy Watch 5 Pro.

Participating authorized Canadian retailers may vary. While supplies last. No rainchecks. Limit one (1) gift with purchase per customer per eligible Neo QLED TV or OLED TV purchased. Offer is open to Canadian residents only. Offer has no cash value. Cannot be combined with any other offers or promotions except where expressly permitted. Offer may be cancelled or changed without notice. If you return your eligible Samsung Neo QLED TV or OLED TV mentioned above to the participating retailer, you will no longer be entitled to the Free Galaxy Watch 5 Pro. Return of the eligible Samsung Neo QLED TV or OLED TV must include

courriel que vous avez enregistrée. Veuillez prévoir de 4 à 6 semaines pour la vérification de votre demande et la communication du code du bon électronique. Si vous ne voyez pas de réponse de Samsung dans votre boîte de réception, veuillez vérifier votre dossier de courriels indésirables ou de pourriels, dans l'éventualité où le courriel aurait été marqué comme tel.

(vi) Le bon électronique peut être échangé en ligne sur [www.samsung.com/ca\\_fr](http://www.samsung.com/ca_fr) entre le 1<sup>er</sup> juin et le 31 août 2023 (le code du bon électronique expire à 23 h 59 HNE le 31 août 2023) selon le processus indiqué ci-dessous :

Étapes pour échanger votre bon électronique en ligne :

- Allez sur le site [www.samsung.com/ca/fr](http://www.samsung.com/ca/fr)
- Ajoutez la Samsung Galaxy Watch5 Pro (SM-R920NZKAXAC) à votre panier.
- Saisissez votre code de bon électronique individuel lors du paiement en saisissant le code dans la case « Code promotionnel » de votre panier\*\*.
- Terminez votre achat comme d'habitude en saisissant les renseignements d'expédition et de paiement.

\*\* Le montant du bon électronique sera appliqué au prix d'achat total (avant taxes) de votre Galaxy Watch5 Pro admissible. Tout montant excédant le prix d'achat total (avant taxes) de la Galaxy Watch5 Pro admissible sera à vos frais en tant que partie du coût total de votre commande et sera indiqué comme faisant partie du total final de votre commande. Le bon électronique ne sera pas applicable à d'autres produits que la Galaxy Watch5 Pro admissible.

Les détaillants canadiens autorisés participants peuvent varier. Jusqu'à épuisement des stocks. Aucune garantie-réclame. Limite d'un (1) cadeau avec achat par client et par téléviseur QLED Neo ou OLED admissible acheté. Cette offre s'adresse uniquement aux résidents du Canada. L'offre n'a aucune valeur marchande. Cette offre ne peut être jumelée à aucune autre offre ou promotion, sauf lorsque cela est expressément autorisé. L'offre peut être annulée ou modifiée sans préavis.

Si vous renvoyez votre téléviseur QLED Neo ou OLED Samsung admissible indiqué ci-dessus au détaillant participant, vous n'aurez plus le droit de recevoir la Galaxy Watch5 Pro gratuite. Le retour du téléviseur QLED Neo ou OLED Samsung admissible doit inclure

the free Galaxy Watch 5 Pro. Products may be purchased separately at regular prices.

© 2023 Samsung Electronics Canada Inc. All rights reserved. Samsung is a trademark of Samsung Electronics Co. Ltd., used with permission.

la Galaxy Watch5 Pro gratuite. Les produits peuvent être achetés séparément aux prix courants.

© Samsung Electronics Canada Inc., 2023. Tous droits réservés. Samsung est une marque de commerce de Samsung Electronics Co., Ltd. et est utilisée avec permission.